

[Freiwillige Feuerwehr](#)

## **Freiwillige Feuerwehr: Und täglich grüßt der „Baustaub“**

Beigetragen von JNN am 24. Feb 2022 - 12:41 Uhr

Die Bauphase in einem großen Hotel an der Strandpromenade hält seit einigen Wochen die Feuerwehr Juist in Atem. Bereits zum vierten Mal binnen vierundzwanzig Tagen rückte die Wehr zum Objekt an der Strandpromenade aus, um nach einer Erkundung Handwerker als Ursache der Alarmierung festzustellen.

Nachdem am Dienstag (22.02.2022) um 8:59 Uhr die digitalen Meldeempfänger der Wehrmänner und -frauen auslösten, ging es exakt sechsunddreißig Stunden später, am Mittwoch (23.02.2022) um 21:00 Uhr, erneut zur selben Adresse.

Nach langwieriger Erkundung konnte die Anlage (Foto) auch in diesem Fall wieder zurückgestellt werden, und das Tanklöschfahrzeug, ein Löschgruppenfahrzeug sowie der Mannschaftstransportwagen konnten die Einsatzstelle verlassen und um 21:50 Uhr wieder Einfahrt melden.

Abermals wurde die dann am nächsten Tag (Donnerstag, 24.02.2022) die Juister Wehr erneut auf die Strandpromenade gerufen. Um 10:53 Uhr meldeten die digitalen Funkmeldeempfänger einen Alarm, diesmal allerdings im „Haus des Kurgastes“. Dieses liegt, wie ein ähnlich klingendes Projekt, auf der Juister Strandpromenade.

Auch hier stellte sich schnell die Ursache heraus. Abermals wurde die Brandmeldeanlage durch Baustaub ausgelöst. Die Anlage wurde zurückgesetzt, der Einsatz war beendet.

Derweilen sind die Inhaber Juister Baubetriebe verärgert, zu oft müssen sie selbst oder ihre Mitarbeiter zum Feuerwehrhaus eilen um Anderen zu helfen. Während sie zu den arbeitenden Gastbetrieben fahren, um vermeintliche Gefahren zu bekämpfen, stehen ihre eigenen Baustellen teilweise still. Hört sich lustig an, ist es aber nicht! Wie alle Retter, helfen auch die Juister Wehrleute aus Überzeugung. Um so ärgerlicher, wenn fahrlässig falsch alarmiert wird.

TEXT: AREND JANSSEN-VISSER und UWE WUNDER  
JNN-FOTO: AREND JANSSEN-VISSER

### **Article pictures**

